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連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

          上越保健所管内 

          新型コロナ感染症 

          感染者定点報告数 

  12月11日～12月17日１６.８８ (県５.４０) 

  12月18日～12月24日１２.３８ (県５.７９) 

茶屋ヶ原では、国道8号線を塞ぐ大規

模な土砂崩れが発生しました。 

柿崎区上下浜では道路に高い段差が

でき通行不能に。写真は馬場県議。 

五智地内での道路の陥没現場。地面

の下の状況が不安です。 

指定避難所には多くの市民が避難し

てきました。 

自家用車での避難も多数にのぼり、

対応が課題に。 

多くの住宅で瓦が飛ばされる被害に

見舞われました。 

佐渡汽船埠頭付近では、地面の不等

沈下で大きな段差が生じています。 

なおえつ海水浴場に残された津波の

爪痕はあまりにも深刻です。 

中央に見えるｺﾝｸﾘｰﾄﾌﾞﾛｯｸは河口に

あったものが津波で運ばれました。 

大潟漁港では津波で船が押し流され

横転していました。 

 元日の夕方に発生した能登半島地震

は、石川県を中心に深刻な被害をもたら

しましたが、上越市内でも大きな被害を

生じさせました。 

 市内では、大きな揺れによる住宅や道

路などの被害が生じたほか、津波によっ

て海岸や漁港が壊滅的な被害を被りまし

た。 

 日本共産党議員団は、地震発生後すぐ

に行動を開始し、当日は情報収集を行う

と共に避難所を訪問して避難者のみなさ

んの声を聞き、翌日以降は馬場秀幸県議

とともに被害の大きな被災現場を訪れて

被害実態を細かく視察しました。 

 日本共産党議員団は8日、それまでに寄せ

られた市民のみなさんの声や被災現場の実

態などを踏まえた改善点などをまとめ、中

川市長あてに緊急の申入れを行いました。 

 主な内容は、次の通りです。 

・被災住宅等への支援では、住宅応急修理

制度の一部損壊家屋への拡大など５点 

・災害ゴミ処分では、処分費用減免期間の

延長など２点 

・事業者支援では、施設設備の被害への支

援など３点 

・指定避難所の開設運営では、担当職員の

増員など９点 

・津波被害への支援では、被災事業者への

支援など３点 

・柏崎刈羽原発対策では、同原発で起こっ

たトラブルをすべて正確に公表するよう

市として求める点 

★詳しい内容は、議員団のホームページを

ご覧ください。 

議員団のホームページＵＲＬ  https://jcpjoetsugi indan .webnode.jp / お詫び 前号の記事中、一部地域で上野こうえつ市議の氏名が抜けておりました。お詫びいたします。 


